



Team Red

令和3年2月26日

文責 笠井邦子

昭和町の桜並木の下を走ると、木々が少しピンクがかっていました。もう、そこまで春が来ていることを感じます。

早いもので、1年生として過ごす日も後20日余りになりました。どの生徒も身長が伸び、自慢気にニコニコしながら、私の横に並んでくる姿に、可愛らしさとたくましさを感じます。すっかり押原中学生としての生活にも慣れ、楽しく過ごしている様子が伺えます。学習面でも到達度テストに向けて努力する姿は、中学生らしさを感じます。また、高校受験を控えた3年生と一緒に学校生活を送ることは、良い刺激になっているようです。1年間の学習の成果が発揮できるように支援していきたいと思います。

ふるさと探訪への取り組み

前号の学年たよりでもお伝えした通り、令和3年5月14日（金）にふるさと探訪が実施される予定です。生徒達は、自分のテーマを追求するために、県内を6方面に分かれグループ（3～4人）で自主見学をします。生徒達のテーマを幾つか、ご紹介します。「富士山を調べ、その地域に住む人々の思いを考える」「久遠寺の始まりを調べ、当時の人々の思いと自分の思いを重ねる」時間をかけて、先生方と問答を繰り返しながら、自分と向き合っています。充実した行事になるように支援していきたいと思います。次はコース作りに取り組んでいきます。ご家庭でも話題にして頂けると生徒達の見聞も広がると思います。よろしくお願ひします。



卒業式について

3月11日（木）は、第74回卒業証書授与式になります。今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、1、2年生の参加はありません。（臨時休業日になります。）お世話になった3年生への感謝の気持ちは、公立高校の後期試験が終了して卒業式までの間に伝えられる場面があります。卒業式が佳き日になるように、1年生も日頃からしっかり生活していけるように支援していきたいと思います。

授業参観・学級懇談会へのお誘い

3月15日（月）は、授業参観と学級懇談会が行われます。生徒達の学習の様子を見て頂いたり、学級懇談会で担任の先生や、保護者の皆様同士で情報交換をして頂きたいと思ひます。私も各学級を廻らせて頂く中で、学年の様子をお知らせできたらと考えています。ご参加の程よろしくお願ひ致します。

*裏面に3月の行事予定があります。